opusdei.org

## «Le debíamos la curación a la intercesión de san Josemaría»

Cinco curaciones, atribuidas a la intercesión de san Josemaría, que nos han hecho llegar desde Italia, India, Perú, Filipinas y España.

05/06/2023

Tengo 15 años y el 26 de abril de 2020 me diagnosticaron una pancreatitis, que anteriormente habían diagnosticado como un tumor. Los datos del laboratorio eran preocupantes. Los resultados de la ecografía confirmaron la pancreatitis. Sin embargo, los médicos sospechaban una malformación o un tumor.

Mi padre, sus amigos y parientes rezaron a san Josemaría, ofreciendo en caso de curación, una visita a sus restos mortales. Al día siguiente, los niveles empezaron a normalizarse hasta la curación completa en las semanas sucesivas. Después de una semana, me hicieron una resonancia magnética con contraste y la anatomía del páncreas era normal.

Al día siguiente, mi padre fue a dar gracias ante los <u>restos de san</u>
<u>Josemaría</u>. Dos meses después, los valores en sangre son completamente normales. A día de hoy, las causas son desconocidas para los médicos.

## C. P. – Italia

Recibí un favor por la amorosa intercesión de san Josemaría en febrero de 2022. A mi madre le diagnosticaron estenosis de la válvula aórtica y tuvieron que operar a corazón abierto para sustituirle la válvula. Este diagnóstico nos sorprendió, ya que no había tenido problemas de corazón anteriormente. Tenía 71 años y padecía diabetes y tensión arterial desde hacía más de 20 años. Su obesidad suponía otra amenaza para la operación.

Mis otras dos hermanas y yo intentamos hacer todo lo posible por nuestra madre. Nos enfrentábamos a una crisis financiera, ya que necesitábamos entre ocho y diez mil rupias para la operación de forma inmediata. Empecé a hacer novenas a nuestro Padre [san Josemaría], que siempre me ha guiado y al que he

acudido para cualquier favor grande o pequeño que necesitara. En primer lugar, me armé de valor.

Las cosas empezaron a encajar y reunimos el dinero necesario para la operación. Ahora el favor que necesitaba era que la operación tuviera éxito y que su cuerpo pudiera aceptar la nueva válvula. El día de la operación fue una experiencia abrumadora para mí y mis hermanas. Podíamos ver a los médicos entrando y saliendo del quirófano, pero lo único que yo hacía era sujetar mi rosario con fuerza, recitar los misterios y rezar estampas a san Josemaría. Después de cuatro horas de operación, los médicos salieron y dijeron que la operación había salido hien

Hace casi un año que operaron a mi madre y doy gracias a Dios y a san Josemaría por su intercesión.

## G. R. - India

Descargue la nueva edición en PDF de la Novena a san Josemaría para la curación de los enfermos

En el mes de mayo del 2020 le detectaron un linfoma gástrico a mi esposo; luego le programaron seis quimioterapias. Asistió a tres quimioterapias y cuando ya estaba programada la cuarta, sufrió una neumonía crónica, se quedó hospitalizado y estuvo en cuidados intensivos; los doctores decían que no tenía muchas probabilidades de salir adelante.

Estuvo entubado con oxígeno y le hicieron una traqueotomía. Como esposa, me aferré al Señor y a la Virgen, oraba todos los días, nunca perdí la fe. Un día me enviaron la novena a san Josemaría. Desde ese día empecé a rezarla; cuando terminé el noveno día, mi esposo empezó a recuperarse, y los doctores se sorprendieron por su mejoría: fue una gran curación.

Ahora que ya está en casa, seguimos rezando todos los días a san Josemaría.

C. C. R.- Perú

Me gustaría notificar un favor que se me ha concedido, la curación de una dolencia de muchos años por reflujo ácido. Llevaba casi 15 años con esta dolencia, y en este tiempo el dolor aumentaba gradualmente en magnitud y duración, hasta alcanzar el ápice hace dos semanas, en la noche del 29 de junio de 2021: un dolor insoportable persistió toda la noche hasta la mañana, incluso

después de haber tomado los medicamentos. El dolor disminuyó un poco por la mañana temprano.

Mientras navegaba por la página web del Opus Dei, se me ocurrió pedirle a un sacerdote de la Obra una copia de la estampa con una reliquia del santo, que creía me podía curar de esta dolencia.

El sacerdote me sugirió que rezara una novena a san Josemaría, y yo invité a mi familia a que lo hiciéramos juntos, turnándonos cada noche en dirigir la novena después de nuestro Rosario nocturno.

Terminamos el 8 de julio de 2021, noveno día de la novena. Ese día les dije a mis hijos que estaba completamente curada, pues ya no sentía ningún dolor.

Mi más sincero agradecimiento, por la intercesión de san Josemaría, por concederme este favor. El 27 de enero de 2023 operaron a mi hermana. Operación que al día siguiente se agravó con una hemorragia interna y fue ingresada en estado grave en la UCI. En la familia tenemos un grupo de WhatsApp de unas 40 personas. Se me ocurrió proponerles rezar la novena de los enfermos de san Josemaría.

Nos pusimos de acuerdo para rezar a las 23:00 todos los días. Diez días más tarde, mi hermana se encontraba de alta y recuperándose en su casa. Toda la familia nos dimos cuenta que, dada la gravedad de mi hermana, ha sido una gran intervención de san Josemaría. Estaremos eternamente agradecidos.

D. G. M. - España

- Rezar por la intercesión de san Josemaría
- ► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-uy/article/cincocuraciones-intercesion-san-josemarianovena-enfermos/ (13/12/2025)